

Katharina Scheiterer geht bis April in „Urlaub“

Ab dem 24. September 2014 müssen die Damen nicht nur auf ihre Stammtorfrau verzichten, sondern auch auf „Klose“ – Katharina Scheiterer. Die langjährige Spielerin des BCF zieht es nach ihrem Abitur, wieder einmal, ins Ausland; diesmal allerdings nach Australien.

Bis zum 10. April 2015 will sie voraussichtlich auf dem fernen Kontinent weilen.

Wir wünschen ihr dort viel Freude, eine Menge tolle Eindrücke und Erlebnisse – komm gesund wieder, wir freuen uns darauf!



Foto: Heinz Richter